



und



präsentieren

eine ORF III „Treffpunkt Medizin“-Neuproduktion

Pflegefall Pflege? Symptome, Diagnose und Therapie

ÖSTERREICH-PREMIERE

Gestaltung: Markus Voglauer, Andreas Fermitsch

WANN

**Montag, 14. Oktober 2019
18:00 Uhr**

WO

**CS Caritas Socialis Rennweg, Festsaal
Oberzellergasse 1, 1030 Wien**

Das Thema Pflege und Versorgung im Alter ist eine der größten Herausforderungen, die Österreich im Sozialbereich zu bewältigen hat. Aufgrund der demografischen Entwicklung wird bis zum Jahr 2050 mit einem Anstieg der Pflegebedürftigen von derzeit 450.000 auf 750.000 Menschen zu rechnen sein. Die Generation der Baby-Boomer kommt spätestens 2040 in die potentielle Situation der Pflegebedürftigkeit. Rund 20.000 Fachkräfte werden dann bis 2030 fehlen, 50.000 bis 2050.

Die Ausbildung wurde auf akademische Beine gestellt, dennoch kommt der Großteil der Pflegekräfte heute aus dem Ausland, vorwiegend aus Ex-Jugoslawien und Rumänien. Sie haben - aus Gründen schlechter Wirtschaftslage und der Geschichte ihrer Länder geschuldet - eine Lücke geschlossen, sind aber nicht immer optimal ausgebildet.

Best-Practice-Modelle gäbe es. Aber wie kann der Pflegeberuf attraktiv gemacht und gesellschaftspolitisch entsprechend verankert werden? Zählt Ökonomie mehr als die Würde des Menschen? Ist der Pflegenotstand der neue Klimaschutz?

„Treffpunkt Medizin“ untersucht in dieser Ausgabe die Symptome des Pflegemangels, gibt eine Ganzheitsdiagnose ab und erforscht die optimale Therapie für eine zufriedenstellende Pflegesituation - für Betreuer sowie für zu Betreuende.

Um Anmeldung wird gebeten!

event@cs.at — Kennwort „Premiere“

ODER

01 / 71753 - 3132 — Carina Kranabetter

ORF III Sendetermin: Mittwoch, 16. Oktober 2019, 21:50 Uhr